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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 1月11日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 1月 4日(木) 18:00～
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第２８５４回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ夜間例会
日時：2017年12月21日(木)18:00～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

(1) 2018(平成30)年 1月 4日発行 ＜ 職 業 奉 仕 月 間 ＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区
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会長挨拶 成田 弘明 会長①
本日はロータリークラブのクリスマス会に時節

柄お忙しい中、佐々木遠軽町長を始め、国際ロー
タリー第2500地区成瀨ガバナー、また関係諸団
体の皆さんにおかれましては、このように沢山の
方々にお越し頂き感謝申し上げる次第でございます。

皆さんご存知の通り、ロータリークラブは地域
・社会そして人々に対し奉仕をする団体です。そ
の様な中、先日、一般社団法人日本善行会より当
会員の須藤君・西君・また中川君の奥様が表彰を
受けました。後ほどご紹介いたしますが、遠紋地
区には10名の受章者がおり、そのうち3名が遠軽
RC関係者でございます。クラブにとりまして
も、素晴らしい名誉であり、さらなる上の表彰を
目指し続け頑張って頂きたいと思います。

さて、今日はこの会場に奉仕を第一とする皆さ
んがここに集まっています。普段はなかなか話す
機会のない方も本日はいらっしゃいます。ぜひ、
この機会に、ロータリアンはガバナーと、遠軽高
校インターアクトクラブの部員は町長や遠軽高校
PTA会長もロータリーにいますので、大いに語り
普段の不満等を話し、楽しんで頂きたいと思います。

また、お腹が少し落ち着いたころをはからいま
して、親睦活動委員会によります飛びきりの余興
を準備しています。さらにここにご覧のとおりた
くさんの豪華プレゼントも用意されているようで
あり、何と言いましてもチャリティーオークショ
ンでの盛り上がりが楽しみです。

このような素敵な夜に、奉仕を第一とする方々
が一堂に会することができて、大変うれしく思い
ます。今夜は、大いに飲み、大いに食べ、楽しみ
ましょう!! どうぞよろしくお願いします。

会長報告 成田 弘明 会長①
ロータリー事業年度も本日で半分が経ちまし

た。皆様にはこの半年の間様々な事があったかと
思います。残り半分、皆様のご理解とご協力を引
き続き宜しくお願いしたいと思います。

さて、今日のプログラムはクリスマス家族会で
す。会員皆さんが、積極的にRC活動ができます
のは、会社のスタッフの理解はもちろんですが、
一番身近な家族の理解が大切だと思います。本日
ご出席頂いているご家族の方々は、普段出歩いて
いるご主人以上に十分楽しんで下さい。また、残
念ながらご家族と一緒に出席できなかった会員
は、この会場内の奉仕を楽しんで頂きたいと思い
ます。

最後に準備をしていただきました親睦活動委員
会の皆様に感謝申しあげます。
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プログラム
◇司会・進行 高井 一博 親睦活動委員長

・会長挨拶 遠軽ＲＣ会長 成田弘明①
・祝 辞 遠軽町長 佐々木 修一 様②

RI第2500地区ガバナー 成瀨 則之 様③
・乾 杯 遠軽ライオンズクラブ

会長 髙橋 省哉 様④
・善行賞受賞者へ花束贈呈⑦
・親睦交流会 バザー・チャリティーオークション

ビンゴゲーム
・社会福祉協議会へ寄付金贈呈

ご挨拶 遠軽町社会福祉協議会
会長 藤江 昭 様⑤

・ロータリーソング斉唱 “手に手つないで”
・締 め 2018年度 遠軽青年会議所

理事長 渡邊 正訓 様⑥
※パーティー模様は2面【名前等後○数字は写真番号】

クラブフォーラム
上 期 報 告

新 年 交 礼 会
親睦活動委員会



リア人や日本人8人でやっていました。一番のタ
ーゲットは生田原の砂金沢上流の丸山周辺と留辺
蘂の瑞穂の国有林で、2年がかりでやりました。

その後、バブルが弾けて、開発資源チームも無
くなってしまったようです。

平成26年、以前知り合いになったオーストラ
リア人が訪ねて来て、27年5月、GPSを組み込ん
だ軽量コンパクトな磁力計＝鉱物資源探査器をス
ノーモービルに乗せて二人で探査をしていました。

翌年、もう一枚の資料：｢カナダよりチャータ
ー機で隆尾(りゅうお)｣ですが、9月に若い方たち
20名が来ました。隆尾の砂利取り場で私たちが
一生懸命採って積んでやりました。今年も採った
んですが、横坑が二つありました。採掘後、そこ
を埋めるように言われました。隆尾は外人さんが
ターゲットにしているようです。

その資料の下にある写真は現在やっているボー
リング現場で、このマシンは450mまで掘れま
す。いまも佐呂間でやっている最中です。ここに
写っているサンプルがいま皆さんに回しているサ
ンプルと同じものです。(写真上)

その中に、何m掘ったら金がどのくらい入って
いるかなどを調べるサンプルです。
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12月14日 40 37 29 1 81.1%
12月21日 40 37 34 91.9%

本間克明
出席委員長
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
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直前会長：黒坂貴行 事務局員：髙野郁子
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2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
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委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

本日のプログラム Ⅰ．年次総会
議長 成田 弘明 会長①

議題「2018～2019年度 遠軽ＲＣ役員・理事
の選考」について、木村一則選考委員長③より次
の通り報告があり、全会一致で承認されました。
＊2018～2019年度 遠軽ロータリークラブ役員

会 長 遠藤 利秀 君
副 会 長 金谷 正一 君
会長エレクト 渡辺 勉 君
幹 事 東海林 勉 君
会 計 島田 光隆 君
Ｓ Ａ Ａ 上田 稔 君
直 前 会 長 成田 弘明 君

＊2017～2018年度 遠軽ロータリークラブ理事
クラブ奉仕(プログラム)委員長 佐藤 直也君

職業奉仕委員長 佐久間 英昭 君
社会奉仕委員長 髙橋 義詔 君
国際奉仕委員長 高井 一博 君
青少年奉仕委員長 黒坂 貴行 君
副 幹 事 本間 克明 君
副 Ｓ Ａ Ａ 日野 邦彦 君

Ⅱ．会員卓話
“北海道は今、再びゴールドラッシュ”

橋本 政司 君④
私は白滝ジオパーク推進委員会の会員で、職業

分類は建設業なんですが、生田原地域ではなんで
も屋でいろいろやっています。

この配付資料は同じ会員で地質学者に書いて頂
いたのですが、このレポートによると、｢平成24
年１月21日付けで、鉱業施行法が改正され、鉱
業権の設定許可基準が大きく変更された｣。私も
初めて判ったんですが、｢これは国の政策が国外
の大規模な探査には補助金をだすが、国内の金属
探査事業には出さないことから｣、だから今、外
国からどんどん入ってきているんですね。

因みにサザン・アーク・ミネラルズ・ジャパン
という会社が生田原にも事務所を設けて、愛別か
ら下川まで足を延ばしています。

平成2年、当時の日商岩井とオーストラリアの
会社が合同で鉱床の探査を行ったときに、私は自
走式のパワーショベルでボーリングマシンとコン
プレッサー用の鉄パイプを運んだりして、試掘後
の計器運搬などを担当していました。オーストラ

ニコニコＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長
成瀨則之ガバナー メリークリスマス 30,000円
中川満之君 夫人の善行賞受賞 5,000円
西 清治君 善行賞受賞 5,000円
須藤順一君 善行会秋季受賞 5,000円

2017-18年度合計 391,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：張江紀代美 委員
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